

Congreso de México discute la autenticidad de supuestos cuerpos extraterrestres

"Tenemos un ser híbrido, tenemos otros seres que aparentemente son más evolucionados que nosotros (...) estamos ante algo realmente extraordinario"



CIUDAD DE MÉXICO — La autenticidad de unos supuestos cuerpos "extraterrestres" localizados en Perú fue el tema de una sesión especial ayer en el Congreso mexicano, donde se presentaron fotografías e imágenes de radiografías inéditas de un "ser no humano"

Tras la polémica que desató la presentación ante el Congreso el pasado septiembre, ayer se retomó en una sala de la Cámara de Diputados la discusión en torno a los hallazgos respaldados por varios médicos peruanos y otros especialistas, entre ellos el periodista y ufólogo mexicano José Jaime Maussan.

En la sesión, que extendió por más de tres horas, un grupo de médicos peruanos presentó diversos estudios, radiografías y tomografías para defender la supuesta autenticidad de los cuerpos, que muchos científicos califican como un fraude.

Congreso de México discute la autenticidad de supuestos cuerpos extraterrestres | Latinoamérica | elvocero.com